
第2998回例会(第14回) 11月2日(木) 18:00～点鐘（グルメ同好会担当例会）

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

 ♪奉仕の理想 ♪里の秋

ロータリーの中核的価値観の朗読及び四つのテスト提唱

職業奉仕委員会 委員長 片岡 征哉 君

会長 深沢 英雄 君

こんばんは。今日は2998回目の例会となります。
3000回例会まであと2回。「すべての奉仕は例会出席
から生まれる」この言葉を胸に刻みましょう。例会
はロータリーの原点です。1回ずつの積み重ねを3000
回やるということは、本当に凄いことです。

10月27日に会長幹事会が開かれました。第4グルー
プ合同奉仕事業のウクライナ募金を1月13日のラグ
ビーの試合に合わせて行います。お互いさまの精神
のもと、焼津ロータリーここにあり、という姿を見
せたいので多くのメンバーの参加を望みます。また、
焼津南クラブメンバーのお子さんが交換留学生と
なったので、その支援を第4グループ全体で行おうと
いうことになりました。

28日は地区会員増強委員会による「ロータリー
塾・出会いの広場」が開催されました。出席された
柴田さんありがとうございました。後ほど報告して
もらいたいと思います。地区行事に参加することで
ロータリーのつながりと親睦の輪が増えていきます。

29日は、焼津ハロウインに合わせた、エンドポリ
オキャンペーンでした。参加されたメンバーの皆様
お疲れ様でした。仮装した子供たちが寄付してくれ
る姿はとてもかわいいもので、来年以降も続けたい
なと思いました。
さて、「食欲の秋」という言葉があります。日本

人で良かったと思うときです。季節の美味しいもの
が一杯ありますね。今日は、プログラム委員会とグ
ルメ同好会の共同事業として、まさしく食欲の秋に
ふさわしいグルメ例会です。青島さん、渡仲委員長
をはじめとするクラブ奉仕チームの皆さん、ありが
とうございます。
先ほど、日本人で良かったと言いましたが、これ

は日本の文化を継承していこうということでもあり
ます。1990年代の中ごろ、サミュエル・ハンチント
ンという人が、「文明の衝突」という本を出しまし
た。

ちょっと目を通したぐらいなのでうろ覚えで申し訳ない
のですが、「世界には8つの文明がある」と書かれていま
した。そのうちの一つが日本文明です。ハンチントンは中
華文明やキリスト教文明等とならんで、しかも唯一、一つ
の国で一つの文化圏としたのです。このことは誇りに思っ
て良いとともに、下手をすればいつでも他の文明に飲み込
まれ、日本という文明が滅び去るという危機感を持ってほ
しいと思います。
日本の文化の一つが食です。中山君が詳しいので間違っ

ていたら指摘してほしいのですが、中華圏では来客には食
べきれないほどの量の食事を出すことが礼儀だと聞いたこ
とがあります。日本は真逆ですね。残さずに食べることを
美徳としてきました。しかも、単に味わうではなく、最近
はそうでもなくなってきていますが、食べるときの所作に
も決めごとがあります。そして食事も、運ばれてきたとき
の器に盛られた料理の美と、食べながら、そしてすべてを
食べ終わってからこそ見えてくる器自体の美しさと、美の
変化を楽しみます。
そこからも分かるように、日本には、価値基準として

「美・美しいこと」があります。すべてのものを「美」と
いう観点で貫く、それが日本の文明だと思います。
以上、会長挨拶でした。ありがとうございました。



親睦活動・スマイル委員会 阿部 高之 君

親睦活動・スマイル委員会 柴田 亜弓 君

11月25日（土）は第3000回の記念例会が開催されま
す。全員出席100%出席を目指しております。
出席の方、よろしくお願い致します。

①近隣クラブより例会変更通知が来ておりますので
回覧いたします。

②ウクライナ募金の募金箱は12月14日の第2例会にて
集めさせて頂きますので宜しくお願い致します。
尚クリスマス家族会におきましても募金を行うの
で協力お願い致します。

③11月25日の第3000回例会は100%出席例会を目指し
ておりますので、どうぞよろしくお願い致します。
又、当日はネクタイの着用をお願い致します。

幹事 村松 英和 君

福田 雄吾 君(H8.11.3)
塩川 彰 君(H13.11.4)
清水 誠一 君(H5.11.6)

結婚記念日

小原 照光 君(菊乃様)(11.3)
仲野 和則 君(京子様)(11.8)

夫人誕生祝

青少年奉仕委員会 委員長 松本 祥明 君

11月23日にスポーツ少年団の交流会が開催されます。
詳しい内容は本日、皆様が配布した資料の裏面に記載
してあります。先日、青少年奉仕委員会として、3万円
をお渡しをしてきました。当日は３ケ所の受付業務を
お手伝いさせて頂きます。8時半からの受付、競技に参
加してみたいという方があればぜひ、声をかけてくだ
さい。よろしくお願いします。

10月29日（日）のハロウインカーニバルにおいて
エンドポリオPR募金活動を行いました。会員22名
の方が参加頂きました。地元の方に焼津ロータ
リークラブ、ポリオの事がＰＲできたかなと思い
ます。募金額も23,561円が集まりました。
ありがとうございました。

ロータリー塾参加の報告 柴田 亜弓 君

公共イメージ向上委員会
委員長 芳村 正樹 君

多々良 匡 君(S17.11.4)
近藤 吉典 君(S22.11.5)
福﨑 正展 君(S43.11.5)
金丸 好孝 君(S44.11.7)

本人誕生祝

①12月・1月のプログラムが承認されましたので本日配
布させて頂きました。

②RID2620第4グループ事業の参加が認められました。
奉仕プロジェクト委員会を中心に入会3年未満のメン
バー方に参加して頂きます。

③次年度のRID2620第4グループ交換留学生を輩出する
焼津南ロータリークラブへメンバーの人数×1,000円
を寄付を致します。

幹事 村松 英和 君

先日、ロータリー塾出会いの広場に参加してきました。
入会3年未満の方の参加ということで焼津ロータリーク
ラブからは私しかいなく、ちょっと寂しかったのです
が、他のロータリークラブの皆様と会話したり、講演
の方も私たちでもわかるような形で話をしていただき
ました。その後チームに分かれて、歓談となりました。
1番嬉しかったのは、で、JC時代の方のにも久しぶりに
会うことができました。来年以降も参加した方がいい
と感じました。 ありがとうございます。

松本 祥明 君 （有）三洋ノッズル製作所(S22.11.5)

創立記念日



本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、58名中42名、出席率72.4パーセン
トでした。
9月にクラブフォーラムを開催しました。
その際に候補者を挙げて頂いた皆様ありがとうご
ざいます。まだの方はリーダーの方に、1名以上、
お伝えください。よろしくお願いします。

卓話者：青島 直久 訓

演題
「グルメ同好会」   

久しぶりのグルメ同好会開催にあたり、同好会について卓
話を頂きました。グルメ同好会を作るきっかけはアルコー
ルが苦手な方で美味しい食事が好きな人の会があるといい
なという話になり、同好会を作りました。最初は2010年6
月22日から14年も続いているようです。これまでに利用し
た飲食店をご紹介頂きました。

佐藤 秀裕 君（フリースクールと社会体験）
見原 範彦 君（フリースクールと社会体験）
松本 祥明 君（フリースクールと社会体験）
福田 雄吾 君（フリースクールと社会体験）
諸田 洋之 君（フリースクールと社会体験）
岡村 一輝 君（地区大会）

会員数 出席数 出席率
10月12日
M-UP

10月12日
確定
出席率

11月2日 58(58) 42名 72.41% 6名 70.69%

多々良 匡 君

おかげさまで81歳になりました。3000回例会って話で
すが、逆算すると自分は、1550回ぐらいに入会したか
なと思います。月日が過ぎてるなというような感じが
しました。一生懸命、元気で、出席したいなと思って
ます。よろしくお願いします。

「道場開き」しました。ボランティアで柔道を
教えてますのでぜひ、遊びに来てください。大
歓迎で背負い投げします。市内の小中高学生の
活動を応援してください。

豊島 恒之 君

近藤 吉典 君

ありがとうございます。1番嬉しいのは、ゴルフをす
るときにカートがホールまで来てくれます。なんか運
動にならないんじゃないかなっていう感じもあります。
後期高齢者ですが、先輩方にに追いつけるように、体
に気をつけて過ごしていきたいと思います。よろしく
お願いいたします。

先日の水戸ホーリーホックとのホームゲーム焼
津デーでは、初めて中野市長にご来場いただき、
1対0で勝利し、J2残留を決めることができまし
た。皆様には、いつも応援して頂きありがとう
ございました。クラブで初めて作ったマガジン
をお配りしました。沢山作りましたので社員に
配布したり、お店に置いて頂ける方がいました
らお声かけください。引き続きよろしくお願い
致します。

見原 健司 君

エンドポリオPR募金活動を行い、会員22名の方
が参加して頂きました。はやくポリオゼロの世
界になることを祈念し、スマイル致します。

芳村 正樹 君
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